

10月 行事予定

宇和島東高校津島分校 総務課

| | | | | | |
|----|---|--|----|---|----------------------------|
| 1 | 火 | 中間考査 | 16 | 水 | 修学旅行(2年) |
| 2 | 水 | | 17 | 木 | |
| 3 | 木 | | 18 | 金 | 保育交流学习(1年) 自動車教習開始 |
| 4 | 金 | ↓身だしなみ指導 運転免許取得希望者保護者説明会(18:00) | 19 | 土 | ↓ベネッセ・駿台記述模試(3年) |
| 5 | 土 | | 20 | 日 | ↓ |
| 6 | 日 | | 21 | 月 | 繰替休業(体育祭) |
| 7 | 月 | ①～④45分授業 ⑤⑥体育祭全体練習・団練習 身だしなみ再指導(×切) PTA理事会②(19:00) 7～9月分授業料、校納金口座振替日 | 22 | 火 | 繰替休業(2年) |
| | | | 23 | 水 | 漢字テスト⑨ |
| 8 | 火 | ①～④45分授業 ⑤⑥体育祭全体練習・団練習 | 24 | 木 | 主権者・消費者教育授業(3年 5限目) |
| 9 | 水 | 体育祭総練習 | 25 | 金 | 全校集会 |
| 10 | 木 | 体育祭全体練習・団準備 | 26 | 土 | |
| 11 | 金 | ①～④体育祭前日準備 ⑤⑥団準備 | 27 | 日 | 高田防災総合避難訓練 |
| 12 | 土 | 体育祭 | 28 | 月 | |
| 13 | 日 | 体育祭予備日 | 29 | 火 | 文化祭準備(45分授業) 非行防止教室(6限) |
| 14 | 月 | 「スポーツの日」 | 30 | 水 | ↓食中毒予防研修会(15:00～15:50) |
| 15 | 火 | 修学旅行事前指導(2年) 人材育成講座(1年) | 31 | 木 | ↓ |

津島商工会の皆さんが除草作業を!

8月25日(日)、津島町商工会の皆さんによるボランティア活動が行われました。グラウンドをはじめプール横の駐車場など広範囲にわたり、校内の除草作業していただきました。お陰で体育祭に向けての準備も整ってきました。連日「熱中症警戒アラート」が発表される中での作業に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



主権者教育啓発講座を実施

先日行われた生徒会役員選挙に合わせて、主権者教育啓発講座を実施しました。宇和島市選挙管理委員会から職員の方を講師に招き、投票に際しての注意事項について具体例を交えながら説明していただきました。こうした取組を通して、子どもたちが政治や社会問題に関心を持ち、自ら考え、自ら判断し、行動する主体的な態度を養ってほしいと思っています。



私がニュース番組を見なくなったわけ

～ 報道のバラエティ化について ～

教務課長 浅井 祥二

最近、テレビのニュース番組を見なくなりました。昔はくだらない番組なんか見てないでニュースを見ろ、新聞を読め、なんて親からよく言われてきましたけど、果たして最近のニュース番組は本当にためになっているのでしょうか？番組にもよりますが、最近の報道には目に余るものが多いと感じています。

先日能登半島で大雨が降り、今でも行方不明者の捜索が続いています。私が目にしたニュースではヘルメットを被った特派員が行方不明の中学生の父親や祖父にインタビューをしていました。この地は今年の正月に地震があった場所で今も復興が続いています。そういえばそのときも被害にあった方に「怖かったですか？」などと間の抜けたことを聞いていました。私はそんな災難にあった方の話をテレビで流す必要はないと思います。何のためにそんなことをするのかわかりません。本当に胸が痛くなります。

事故の映像を見るのも嫌いです。ちょっと前までドライブレコーダーなんてなかったので事故の瞬間を映像で見ることは難しかったです。最近は「衝撃映像」と称して事故の瞬間をよくニュースで見かけます。わざわざ編集して何度も何度も繰り返す映像にしているので見ていて非常に不快です。事故に遭遇したときは場合によってはPTSDになったりします。こういう映像を繰り返し見せられることで脳に悪い影響が及ぼされるような気がします。

監視カメラの映像も嫌いです。お賽銭泥棒や強盗の映像なんかもよく見かけます。ちなみに監視カメラの映像は普通見せてはくれません。例えば駐車場で当て逃げされたとします。監視カメラの映像は警察が介入しないと見せてはもらえないのです。それが何故かテレビで流されています。これは監視カメラの映像をテレビ局に提供しているからです。映像の売買が行われているのでしょうか。

いずれにせよ報道がバラエティ化しているのだと思います。そういう番組があれば見たい人だけが見ればいいわけで（警察24時とか）普段のニュースで流す必要はないと思います。ニュース番組では災害や事故、事件の事実のみを伝えてもらいたいです。映像でエンターテインメント化している昨今のニュース番組には本当に霹靂しています。特に人の不幸を繰り返し映像で見せられることに関して、本当に嫌な気持ちになります。現在、見るができなかった映像が、見る意思がなくてもテレビから流れてきています。皆さんはどう思いますか？動画でしか見ることができないような映像を探す行為もひょっとしたらこういう番組を増やしているのかもしれないですね。そう思います。